



**Hamburg, Samstag, 02.11.2024
10.30 – 14.00**

***Eine „Aus-Zeit“ für Reflektionen und
alternative Gedanken zu
Diskriminierungen innerhalb linker
Netzwerke***

Das Treffen ist als ein erster Einblick in anspruchsvolle Reflektionen von und für BIPOC gedacht; es können gern Folgetreffen überlegt werden.

Wir nehmen uns eine „Aus-Zeit“, in der sich BIPOC über ihre Erfahrungen und Wahrnehmungen von zum Beispiel Diskriminierungen und Paternalismus in ihren aktivistischen Kollektiven austauschen können.

Dafür werde ich als moderierende Person auf folgende Aspekte achten:

- Aktives Zuhören
- Gespräche nachvollziehbar zu begleiten
- Frei sprechen können ohne Bewertungen und Unterbrechungen
- Gemeinsames Finden für treffendere Begriffe +
- Konkretisierungen von Wahrnehmungen von Diskriminierungen
- Inputs, um Erfahrungen von Diskriminierungen zukünftig noch mehr einordnen, benennen und vor allem „kontrollieren“ bzw. voraussehen zu können
- Spiegung und Deutung von (un)bewussten Ressourcen + von (un)bewussten Befürchtungen für BIPOC in westlichen Unterstützungskreisen



**Hamburg, Saturday, 02.11.2024
10.30 am - 2.00 pm**

***A 'time out' for reflections and
alternative thoughts on discrimination
within left-wing networks***

The meeting is intended as a first insight into challenging reflections by and for BIPOC; follow-up meetings can be considered.

We will take some 'time out' for BIPOC to share their experiences and perceptions of, for example, discrimination and paternalism in their activist collectives.

As the facilitator, I will pay attention to the following aspects:

- o Active listening
- o Accompanying conversations in a comprehensible way
- o Being able to speak freely without judgement and interruptions
- o Finding more appropriate terms together +
- o Concretising perceptions of discrimination
- o Inputs to be able to categorise, name and above all 'control' or anticipate experiences of discrimination even more in future
- o Reflection and interpretation of (un)conscious resources + of (un)conscious fears for BIPOC in Western support circles